

Fidel Castro es un hombre excepcional, asegura primer ministro en funciones de El Líbano



Beirut, 28 nov (RHC-PL) El primer ministro en funciones de El Líbano, Tammam Salam, calificó en Beirut hoy a Fidel Castro de hombre excepcional, mientras el presidente del parlamento, Nabih Berri, lamentó la partida del último de los gigantes del mundo.

En una misiva enviada al presidente cubano, Raúl Castro, el titular libanés afirmó que recibió con honda tristeza y dolor la noticia del fallecimiento del líder histórico de la Revolución, ocurrida el pasado 25 de noviembre en La Habana, a los 90 años.

Quiero expresarle a su excelencia y al amigo pueblo de Cuba, las condolencias más cálidas por el fallecimiento de un hombre excepcional que ha marcado la historia de Cuba por más de medio siglo y pudo enfrentarse a lo largo de la historia como un fuerte adversario frente a sus enemigos.

En la misiva por el deceso del que describió como padre de la Revolución Cubana, el jefe de gobierno

saliente subrayó que la trayectoria de Fidel Castro lo convirtió en una de las personalidades políticas más relevantes del siglo XX.

Asimismo, Salam deseó a Raúl Castro éxitos en su esfuerzo continuo para fortalecer el desarrollo, el progreso y la prosperidad en la amiga República de Cuba.

Igualmente, el primer ministro designado, Saad Hariri, envió a la embajada de Cuba en Beirut una carta dirigida al jefe de Estado de la Isla para patentizar su gran dolor y las más profundas condolencias por la desaparición física del legendario revolucionario.

El fallecido Fidel Castro fue un ícono y una inspiración para muchas personas en todo el mundo, su lucha por la justicia va a ser recordada, putualizó Hariri.

Que descanse su alma en paz, escribió Hariri al mostrar simpatía por el duelo del pueblo cubano, añadió.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113685-fidel-castro-es-un-hombre-excepcional-asegura-primer-ministro-en-funciones-de-el-libano>



Radio Habana Cuba